Observations du public Parc éolien LES CENT MENCAUDEES sur la commune de SOLESMES Jeudi 27 décembre 2018 à 9h56

Monsieur le commissionnaire-enquêteur,

J'ai appris dans un article de la voix du Nord du 14 décembre dernier (édition de Cambrai) qu'un énième projet éolien était envisagé sur le pays Solesmois. Habitant du Solesmois, j'ai peur que l'on passe d'un développement concerté et intelligent à un excès. Je ne suis pas a priori défavorable aux éoliennes, je penses qu'elle vont contribuer à la transition énergétique que nous devons opérer. D'un point de vue esthétique, je trouve que quelques éoliennes sur une ligne de crête est plutôt agréable à l'œil. Par contre, il m'est insupportable de découvrir que le porteur de ce projet (Ecotera) n'a pas de lien avec le territoire mais plutôt avec des multinationales, sa démarche semble uniquement portée par des intérêts spéculatifs. Les désagréments et différent impacts négatifs générés par les éoliennes doivent impérativement être accompagnées de mesures compensatoires et même de bénéfices pour le territoire.

En conséquence, je suis opposé au projet de parc éolien de 5 aérogénérateurs dénommés "les Cents Mencaudées sur les lieux-dits "Canton du Grand Arbre" et "Gouvemez" à Solesmes (59).

Je vous prie de recevoir, monsieur le commissionnaire-enquêteur, l'expression de mes respectueuses salutations.

Bertrand Follet